

INCOMPLET : Un communiqué de SEFAS Innovation

11-01-2008

-

L'éditeur de solutions éditiques SEFA Innovation annonce dans un communiqué la nomination d'une nouvelle directrice marketing et communication.

-

Titre du communiqué : « Corinne Estève est nommée Directrice Marketing et Communication Europe ».

-

Problème : le nom de la société n'apparaît pas dans l'accroche.

-

On le retrouve, certes, au niveau de la signature du communiqué et dans le chapeau.

-

Mais le fait est là : il ne figure pas dans le titre.

-

Résultat : le communiqué circule sans qu'on sache immédiatement où a été nommée la nouvelle directrice.

-

On doute que ce dispositif soit volontaire pour provoquer la curiosité : sans doute plutôt un oubli.

-
Est-ce parce que la société communique seule, sans le relais d'une agence ?

Annoncesur : SEFAS Innovation